

# ÖM Cross

2015-03-15 02:43 von Hannes Riedenbauer

## Olivia Zach ist österreichische U20 Meisterin Crosslauf!

Ein ganz tolles Rennen lieferte **Olivia Zach** bei den diesjährigen österreichischen Crosslaufmeisterschaften in Rif ab. Da seit Jahren die U20-, U23- und Frauenklasse in einem Lauf gestartet werden, war es schwer die direkten Konkurrentinnen auszumachen. Von Beginn an zeigte sich Olivia selbstbewusst in der Verfolgergruppe des Frauenfeldes und belegte am Ende Rang 12 im gesamten Feld. Über die 4760m lange Strecke **gewann** sie die **U20 Wertung** in 17:53 mit 51s Vorsprung und darf sich von nun an **österreichische Meisterin** nennen. Dies ist bislang der **größte Erfolg** für Olivia und auch Trainer Helmut Drescher war natürlich zufrieden mit der Leistung.





Hannes Riedenbauer war auf der Männer Kurzstrecke über 3590m am Start und belegte in 11:45 Platz 25.

### Österreichische Crosslaufmeisterschaften in Rif am 14.03.2015 - Ergebnisse

#### **Presse:**

[MeinBezirk.at - Olivia Zach U20 Staatsmeisterin](http://MeinBezirk.at - Olivia Zach U20 Staatsmeisterin)

# Olivia Zach ist neue U20 Staatsmeisterin

Die TSV Hartberg-Atheletin eroberte den Staatsmeistertitel im Crosslauf in der U20 Klasse.

■ Ein ganz tolles Rennen lieferte Olivia Zach bei den österreichischen Crosslaufmeisterschaften in Rif. Von Beginn an zeigte sich die TSV Hartberg-Leichtathletin selbstbewusst in der Verfolgergruppe des Frauenfeldes und belegte am Ende Rang 12 im gesamten Feld. Über die 4.760 m lange Strecke gewann sie die U20 Wertung in 17:53 Minuten mit 51 Sekunden Vorsprung und den österreichischen Staatsmeistertitel in der U20. Dies ist bislang der größte Erfolg für Olivia



Olivia Zach vom TSV Hartberg holte sich in Salzburg/Rif den U20 Staatsmeistertitel. KK

Gymnasium lag ihr sportlicher Schwerpunkt zwischen 10 und 14 Jahren im Volleyball. In der BORG Oberstufe wechselte sie nach zwei Jahren vom Schwerpunkt Ski in den Schwerpunkt Leichtathletik. Beim Radio Steiermarklauf in Bad Waltersdorf lernte sie 2013 Leichtathletiktrainer Helmut Drescher kennen, der sie seither betreut.

## Positive Eindrücke

Die Schulzeit im BORG Hartberg mit der Sparte Leichtathletik hinterließ bei Olivia Zach viele positive Eindrücke. Über das BORG absolvierte sie auch die Ausbildung zum Lehrwart Fit. Diese Ausbildung macht es ihr möglich, auch als Trainerin von Erwachsenen- und Seniorengruppen zu arbeiten. 1280250

Zach. Trainer Helmut Drescher war mit der Leistung seines Schützlings sehr zufrieden. Als Volksschülerin spielte sie beim SV Unterrohr Fußball. Im

Woche - 08.04.2015 - Olivia Zach neue österreichische U20 Meisterin im Crosslauf

## News

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

[Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

## **Newsabo**

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

## **Newsarchiv**

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).